

„Jugend im Park“ in neuer Location

21.6.: Jugendmesse des Verein Impulse heuer erstmals in der Mitterau

Krems – Nach zwei Jahren Zwangspause kann zu Sommerbeginn wieder die Jugendmesse „Jugend im Park“ stattfinden. Der Verein Impulse lädt dazu in das neue Jugendzentrum Mitterau(m) in der St.-Paul-Gasse 10 und auf den Schwarzen Platz. Das Angebot ist kostenlos.

Die neue Location nahe des neuen Jugendzentrums Mitteraum in der St.-Paul-Gasse bietet ausreichend Platz, damit sich die Jugend in all ihren Facetten entfalten kann. Die MitarbeiterInnen des Vereins Impulse stehen auch für Information zur Verfügung und laden Einrichtungen der Jugendarbeit ein, sich mit ihrem Angebot vorzustellen. Mit dabei sind unter anderem Jugendberatung, Jugendcoaching, Schulsozialarbeit, Check-Point, AK Young, Neustart, Jugendnotschlafstelle, Rotes Kreuz und Feuerwehr.

Schulklassen sind zu Musik-, Bewegungs- und Kreativworkshops eingeladen (Anmeldung notwendig: manuela.leoni@impulse-krems.at, **Tel.** 0676 / 840 803 204. Kreativ- und Freizeitangebote wie Bubblesoccer, Wuzzler, Airhockey, Graffiti, Parkour- und Freerunning, erlebnispädagogische Stationen, Bodypainting und vieles mehr stehen für Spaß und Zerstreuung bereit.

Jugend im Park: Dienstag, 21. Juni 2022, von 8 bis ca. 15 Uhr, Mitterau, Schwarzer Platz und Jugendzentrum Mitteraum (St.-Paul-Gasse 10). www.impulse-krems.at

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227